

ABSTRAK

Menulis merupakan salah satu aspek penting dalam keterampilan berbahasa. Semua siswa tentu memiliki potensi menulis, termasuk menulis atau memproduksi teks eksplanasi kompleks, merupakan salah satu teknik pembelajaran yang menekankan pada konsep kerja sama siswa di dalam kelompok atau mitra. Sehubungan dengan itu, penulis tertarik melakukan penelitian pembelajaran memproduksi teks eksplanasi kompleks dengan menggunakan teknik kartu kalimat pada siswa kelas XI SMK Medikacom Bandung.

Rumusan masalah yang penulis ajukan adalah: 1) Mampukah penulis melaksanakan pembelajaran memproduksi teks eksplanasi kompleks dengan menggunakan teknik kartu kalimat pada siswa kelas XI SMK Medikacom Bandung?; 2) Mampukah siswa kelas XI AKN-A SMK Medikacom Bandung memproduksi teks eksplanasi kompleks dengan menggunakan teknik kartu kalimat; dan 3) Efektifkah teknik kartu kalimat digunakan dalam pembelajaran memproduksi teks eksplanasi kompleks pada siswa kelas XI AKN-A SMK Medikacom Bandung?.

Hipotesis yang penulis rumuskan yaitu: 1) Penulis mampu melaksanakan kegiatan pembelajaran menulis teks eksplanasi kompleks dengan menggunakan teknik kartu kalimat pada siswa kelas XI SMK Medikacom Bandung 2) Siswa kelas XI SMK Medikacom Bandung mampu menulis teks eksplanasi kompleks dengan menggunakan teknik kartu kalimat. 3) Teknik kartu kalimat tepat digunakan dalam pembelajaran memproduksi teks eksplanasi kompleks dengan menggunakan teknik kartu kalimat pada siswa kelas X SMK Medikacom Bandung.

Metode penelitian yang penulis gunakan adalah metode eksperimen dengan teknik penelitian telaah pustaka, uji coba, tes, dan analisis. Adapun hasil penelitiannya sebagai berikut.

- a. Penulis mampu melaksanakan pembelajaran memproduksi teks eksplanasi kompleks dengan teknik kartu kalimat pada siswa kelas XI SMK Medikacom Bandung. Hal ini terbukti dengan hasil penilaian perencanaan dan pelaksanaan pembelajaran sebesar 3,6. Kemampuan penulis termasuk kategori baik (A).
- b. Siswa kelas XI AKN-A SMK Medikacom Bandung mampu memproduksi teks eksplanasi kompleks dengan menggunakan teknik kartu kalimat. Hal ini terbukti dari hasil nilai rata-rata pretes sebesar 4,6 dan nilai rata-rata postes 8,16. Peningkatannya sebesar 3,56.
- c. Teknik kartu kalimat tepat digunakan dalam pembelajaran memproduksi teks eksplanasi kompleks. Hal ini terbukti dari hasil perhitungan statistik dengan hasil t_{hitung} sebesar 18,8, t_{tabel} sebesar 2,04 pada tingkat kepercayaan 95%, dan db sebesar 29. Artinya, penulis menyimpulkan bahwa semua hipotesis yang dirumuskan dapat diterima.

Kata Kunci : pembelajaran, memproduksi, teks eksplanasi kompleks, kartu kalimat